

Coline Rio – *Homme*

La voix des femmes

« Une femme qui n'a pas peur des hommes leur fait peur ! »

Voici les paroles de Simone de Beauvoir pour proclamer l'égalité et les droits des femmes, il y a plus d'un siècle et voilà aujourd'hui Coline Rio qui, à son tour, défend de manière pacifique à travers ses paroles nos droits en tant qu'individu et surtout en tant que femme.

Cette jeune artiste à la voix pure et douce a débuté sa carrière solo en 2022 après avoir fait partie du groupe Inuit pendant six années. Sa chanson « Homme » sortie en 2023, un an après son premier EP intitulé « Lourd et délicat », est un véritable hymne à la paix. Celle-ci vise à faire réfléchir sur la place que porte la femme dans notre société ainsi que sur l'insécurité que l'on peut ressentir dans un lieu public. Par sa voix limpide et transparente, sans artifice, Coline Rio décrit un réel sentiment de crainte particulièrement ressenti « quand vient le soir ». Cette chanson est l'allégorie de la peur et de l'angoisse que chacune a pu ressentir sous les regards compatissants des étoiles. Seulement accompagnée de son clavier et quelques rapides battements de cœur, elle nous transporte dans son univers intimiste, pop électro, rempli de questionnements dont l'atmosphère angoissante est à l'image des thèmes abordés.

Cette œuvre est donc une bouffée d'air frais dans notre monde actuel en manque d'oxygène !

Malaurie Ferrand

Seconde 8, Lycée Baudelaire, Annecy